



Afirma Ignacio Mier que dictamen de reforma judicial debe asegurar auténtica autonomía

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- Concluyeron los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial. En el noveno y último foro realizado ayer en el Congreso de Sinaloa, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, afirmó que el dictamen de la reforma judicial debe procurar que haya una auténtica autonomía y que la propuesta estará lista a en los próximos días. El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, **Juan Ramiro Robledo** advirtió que a partir de este viernes se comienzan a recopilar las propuestas para los cambios.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWFqDGkylb5DjyJJB5102GsBdYFgcQYBf6m_HYokD7quvw?e=a2iEwK